

CONSEIL CONSULTATIF DES AÎNES DE SERAING



CONTACTS

Service de l'égalité des chances
citoyennete@seraing.be
04/330.84.44

Service des collectifs du C.P.A.S. de
Seraing
seraing.ville.sante@gmail.com
0495/73.15.62

Chers concitoyens,

Nous souhaitons vous informer sur l'importance et le rôle essentiel d'un Conseil Consultatif Communal des Aînés au sein de notre communauté.

Le Conseil Consultatif Communal des Aînés (CCCA) est une plateforme démocratique où les aînés peuvent s'exprimer, partager leurs préoccupations, leurs idées et leurs besoins avec les autorités locales. Il s'agit d'un organe consultatif créé dans le but de représenter et de défendre les intérêts des personnes âgées de notre commune.

Ce conseil est composé de membres âgés ou de représentants de diverses associations concernées qui sont élus pour représenter les diverses réalités et préoccupations des personnes âgées de notre communauté.

Ces membres travaillent en étroite collaboration avec les autorités communales pour proposer des solutions aux défis auxquels sont confrontés les aînés dans notre ville.

Les missions principales d'un CCCA sont les suivantes :

- 1.Représentation : Le CCCA agit comme un porte-parole des aînés auprès des autorités communales. Il veille à ce que les préoccupations et les intérêts des personnes âgées soient pris en compte dans les décisions politiques et les projets de la commune.
- 2.Conseil et recommandations : Le CCCA conseille les autorités communales sur les questions liées au vieillissement de la population, telles que l'accessibilité, le logement, les services de santé, les transports, les loisirs, et bien d'autres encore. Il formule également des recommandations pour améliorer la qualité de vie des aînés dans notre commune.
- 3.Organisation d'activités : Le CCCA organise des événements, des ateliers, des conférences et d'autres activités visant à promouvoir le bien-être, la participation sociale et la solidarité entre les aînés de notre communauté.

En somme, le CCCA est un outil précieux pour favoriser l'inclusion, la participation et le bien-être des aînés au sein de notre commune. Nous encourageons tous les aînés à s'impliquer dans cette instance démocratique et à contribuer à façonner un avenir meilleur pour notre communauté.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions ou si vous souhaitez vous impliquer davantage dans le Conseil Consultatif Communal des Aînés.

Bien cordialement,